


**INVESTIGAN AL MENOS A SIETE ALTOS FUNCIONARIOS**

# Confirman robo de coca dentro de FGR

**ATZAYACATL CABRERA**

## El secretario de Seguridad y Protección Ciudadana está enterado de las pesquisas

El secretario de Seguridad, Omar García Harfuch, confirmó que la Fiscalía General de la República investiga al menos a siete altos funcionarios por la presunta sustitución de 900 kilos de cocaína, por leche en polvo, tras un decomiso.

Como reveló **El Sol de México**, la FGR investiga a nueve de sus altos funcionarios por presuntos actos de corrupción, entre ellos el titular de la Agencia de Investigación Criminal, Felipe de Jesús Gallo Gutiérrez; el titular de la Unidad de Asuntos

Policiales Internacionales e Interpol México, Jorge Domínguez Martínez Vertiz, conocido como *El Tiburón*, y la titular de la Fiscalía Especializada de Asuntos Internos (FEAI), Adriana Campos López. Otro de los investigados es Sergio Agustín Taboada Cortina, hermano del panista Santiago Taboada.

Dicha investigación está relacionada con la destitución de Arturo Serrano Meneses, titular

del Órgano Interno de Control de la FGR, quien fue detenido por su presunta responsabilidad en los delitos contra la administración de justicia, tráfico de influencias y omisiones graves, de acuerdo con la indagatoria.

"Sabemos que la Fiscalía General de la República ya tiene investigaciones al respecto de siete personas, no podría confirmar yo exactamente qué personas son", dijo Harfuch. **Pág. 4**


**INDAGATORIA POR DECOMISOS**

# Harfuch confirma que investigan a siete

**ATZAYACATL CABRERA**

**El secretario de Seguridad dijo que no cuenta con los nombres, pero que el fiscal informará sobre el caso**

**E**l secretario de Seguridad, Omar García Harfuch confirmó que la Fiscalía General de la República investiga a siete de sus funcionarios por la presunta sustitución de un decomiso de cocaína por leche en polvo.

El pasado 15 de agosto, *El Sol de México* publicó que la FGR mantiene una investigación en contra de un grupo de sus propios funcionarios. Las indagatorias incluyen a funcionarios del Órgano Interno de Control, de la Agencia de Investigación Criminal y de la Interpol en México, entre otros.

Durante la conferencia mañanera, el Gabinete de Seguridad fue cuestionado sobre si Sergio Taboada Cortina, exencargado de la Unidad de Control y Evaluación del Órgano de Control Interno de la FGR, está siendo investigado, por qué cargos, y si está relacionado con la sustitución del cargamento de cocaína decomisada.

"Al Gabinete de Seguridad quisiera preguntar si hay confirmación con respecto a si Sergio Taboada Cortina fue separado de su cargo de la unidad de control y evaluación del Órgano de Control Interno de la Fiscalía General de la República, por qué motivos y si hay investigaciones abiertas en contra de este servidor, bajo qué cargos, o si tiene que ver algo la supuesta pérdida de decomiso de cocaína que habría sido cambiada por leche en polvo", preguntó una reportera.

"Sabemos que la Fiscalía General de la República ya tiene investigaciones al respecto de siete personas, no podría confirmar yo exactamente qué personas son", respondió el secretario de Seguridad, Omar García Harfuch. "Como



ROBERTO HERNÁNDEZ

**Gertz y García Harfuch** ayer en una asamblea de seguridad

lo dijo la señora Presidenta, el fiscal lo va a informar puntualmente", agregó.

Ante la insistencia de saber si Taboada Cortina está siendo investigado, el secretario de Seguridad atajó que ellos no cuentan con los nombres de los siete funcionarios investigados por la FGR.

La presidenta Claudia Sheinbaum, por su parte, dijo que es un tema que vale la pena investigarse y mencionó que en dos semanas, cuando el fiscal general de la República, Alejandro Gertz Manero, acuda a la conferencia mañanera, podrá explicar el caso.

"Pero sí vale la pena que se investigue, por supuesto", dijo la mandataria.

Actualmente, de acuerdo con el organigrama de su portal web oficial, la

## VACANTE

**EN EL** organigrama de la FGR no está designado el puesto de dirección del Órgano Interno de Control


**OMAR GARCÍA HARFUCH**

SECRETARIO DE SEGURIDAD

***“Sabemos que la Fiscalía General de la República ya tiene investigaciones al respecto de siete personas, no podría confirmar yo exactamente qué personas son”***

Fiscalía General de la República tiene vacante el puesto de dirección del Órgano Interno de Control.

Como parte del informe quincenal de seguridad, el secretario Omar García Harfuch destacó que desde el 1 de octubre a la fecha han sido detenidas 30 mil 755 personas por delitos de alto impacto y se habían asegurado 239.7 toneladas de drogas incluyendo mil 510 kilogramos y tres millones 575 mil 110 pastillas de fentanilo.

El caso de la supuesta investigación contra Sergio Taboada Cortina fue referido por el vocero de los diputados morenistas, Arturo Ávila, quien aprovechó el tema para señalar que incluso hay una orden de aprehensión en su contra. De acuerdo con Ávila Anaya, Sergio Taboada es uno de los funcionarios de la FGR involucrados.

Ayer el diputado mencionó en la conferencia *Legislativa del Pueblo* -en la Cámara de Diputados- que “la carpeta de investigación investiga a quien fue contralor o responsable del órgano interno de control de la fiscalía. La investigación implica a una serie de funcionarios públicos que dependían de esta, de esta unidad interna de control y entre ellos, efectivamente, está mencionado el hermano del señor Santiago Taboada”.

Arturo Ávila ha utilizado además el caso para mencionar los nexos familiares de Sergio Taboada Cortina, quien es hermano del panista Santiago Taboada, exalcalde de Benito Juárez en la Ciudad de México y quien también es señalado de formar parte del denominado Cártel Inmobiliario.

“Este gobierno no hace persecuciones políticas, pero este gobierno sí persigue delincuentes”, agregó.